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Gemeinderat der Marktgemeinde Stockstadt 
z. Hd. Herrn Bürgermeister Rafael Herbrik 
Hauptstr. 19-21 
63811 Stockstadt 
 
 
Antrag zur Prüfung einer hausärztlichen Genossenschaft 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderates und der Verwaltung, 
 
 
im Main-Echo vom 07.05.2021 wurde über die Gründung einer Genossenschaft zur 
Etablierung eines Gesundheitszentrums in Amorbach berichtet. 
 
Um dem absehbaren Mangel an Haus- und Fachärzten im ländlichem Bereich zu 
begegnen, haben die Kommunen der Odenwald Allianz hierzu eine Genossenschaft 
gegründet. In Bayern ein bisher einmaliger Ansatz. 
 
Auch in Stockstadt wurde kürzlich eine Arztpraxis geschlossen. Als weitblickende 
Kommune sind wir gut beraten Überlegungen anzustellen, um eine mittel- und 
langfristig ausreichende Arztversorgung abzusichern.  
 
Die SPD-Gemeinderatsfraktion beantragt daher: 
die Verwaltung möge prüfen, ob das in Amorbach beschlossene Konzept für Stockstadt 
anwendbar ist. Im Besonderen ist zu eruieren, welche Vorteile die Kommunen der 
Odenwald-Allianz im Detail durch die neu gegründete Genossenschaft erwarten. Hierzu 
sollte, unter anderem, Kontakt mit der Stadt Amorbach sowie dem Projekt- und 
Konzeptentwickler des Genossenschaftsmodells, der DIOMEDES GmbH, 
aufgenommen werden.  
Zur besseren Meinungsfindung ist das MVZ als Genossenschaftsmodell sowie dessen 
Anwendbarkeit auf unsere Marktgemeinde dem Marktgemeinderat vorzustellen.  
 
Insbesondere mit der anstehenden Überplanung des Gebietes am Bahnhof und 
mittelfristig mit der Neubeplanung des heutigen Grundschulgeländes sollte Stockstadt 
genügend Entfaltungsraum zur Etablierung eines Gesundheitszentrums zur Verfügung 
stellen können. Die von uns beantragte Überprüfung soll daher zeitnah und mit der 
notwendigen Priorisierung vorangetrieben werden. 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung und würden uns über eine breite 
Zustimmung zu unserem Antrag freuen. 
Vielen Dank! 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Wolfgang Ackermann 
Vorsitzender der SPD-Gemeinderatsfraktion 
Stockstadt am Main 
 
Kopie: CSU, FWG 


